

# **P r o t o k o l l**

## **zur Abteilungsversammlung**

**am 12. April 2011**

### **Geschäftsstelle des ETV**

**Beginn:** 19.30 Uhr  
**Leitung:** Heinz-Jürgen Lemmen (Abteilungsleiter)  
**Anwesende:** siehe Anhang

**Zu TOP 1:** Begrüßung durch den Vorsitzenden Heinz-Jürgen Lemmen. Es sind 18 Personen erschienen, davon sind 17 Personen stimmberechtigt.

**Zu TOP 2:** Vorlage des Jahresberichtes 2010, auf eine Verlesung wurde einstimmig verzichtet.

**Zu TOP 3:** Kassenwart Hans-Josef Broich war beruflich verhindert. Heinz-Jürgen Lemmen verlas daher den Kassenbericht. Bei fast identische Ausgaben gegenüber 2009 ergaben sich jedoch im Jahr 2010 ein Minus bei den Einnahmen. Es zeichnet sich wieder ein Abbau des Guthabens, wie im Vorjahr, ab.

**Zu TOP 4:** Das Amt des Versammlungsleiters wurde von Sigrun Peidl übernommen.

**Zu TOP 5:** Es wurde Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes gestellt; diesem Antrag haben die anwesenden Mitglieder einstimmig entsprochen.

Heinz-Jürgen Lemmen übernahm wieder die Leitung der Versammlung.

**Zu TOP 6:** Folgende Ämter wurden besetzt und von den Gewählten angenommen:

Stellvertretende Abteilungsleiterin: Ute Holt einstimmig in Wiederwahl

Pressewart: Yannick Maar und Harald Hallen  
(beide in einstimmiger Neuwahl)

**Zu TOP 7:** Anträge wurden keine gestellt.

**Zu TOP 8:** Es wurde nochmals auf die viel zu geringe Zahl an Kampfrichtern in der Abteilung hingewiesen und um Mithilfe gebeten.

**Zu TOP 9:** Hier wurde auf folgende Themen eingegangen:  
Hinweis auf die bei der Jahreshauptversammlung des ETV beschlossene Beitragserhöhung. Ebenfalls wurde auf der Jahreshauptversammlung die

Änderung des Begriffs „Wettkampfbeitrag“ in „Abteilungsbeitrag“ geändert. Heinz-Jürgen Lemmen weist darauf hin, dass in der Schwimmabteilung der Abteilungsbeitrag in Höhe von 16,-- € so noch bestehen bleiben kann. Die Anwesenden erhielten eine Übersicht über die bisherigen und neuen Beiträge.

Ferner wurde darauf hingewiesen, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung des Turnverein Erkelenz 1860 e.V. nur noch per eMail erfolgt. Sollte keine eMail-Adresse vorhanden sein, werden die Mitglieder gebeten, sich in der Geschäftsstelle zu melden, damit eine Einladung weiterhin per Post erfolgen kann.

Besprechung „11. Internationales Schwimmfest“, das in der Zeit vom 2. bis 3. Juli 2011 stattfinden wird. Es wurden u. a. der organisatorische Ablauf, die Prämien für die Prämienläufe bzw. für die Jahrgangsbesten, Sponsorensuche sowie Geschenk für die Schiedsrichterin Gertrud Wollgarten besprochen. Die Presseankündigung soll möglichst an alle Zeitungen, die im Stadtbezirk verteilt werden, gehen. Der Aufbau soll bereits am Freitag, den 2. Juli während des Trainings erfolgen. Außerdem sollen für Verpflegung (Essen u. Trinken) pro Person die an diesen Tagen mithelfen 5 € kassiert werden. Gabi Christophel (Cafeteria) wird nach Bezahlung einen Beleg ausstellen. Sollte nur an einem Tag oder nur stundenweise geholfen werden wird Gabi einen Betrag festsetzen.

Ein weiterer Punkt war die Warteliste für Schwimmanfänger. Hier wurde Einigung erzielt, dass bei der Vergabe eines freien Platzes die Besetzung nach Eingang der Anmeldung erfolgt. Mitglieder sollen nicht bevorzugt werden.

Am 9. + 10.09.2011 findet eine abteilungsübergreifende Vereinsmeisterschaft des ETV statt. Hier kann dann auch das Sportabzeichen für alle Aktiven und Eltern gemacht werden.

Ein besonderes Lob der Anwesenden erhielt Ute Holt für die Gestaltung einer sehr ansprechenden und immer aktuellen Homepage.

In der Zeit vom 14.-16.10.2011 findet wieder ein Trainingswochenende in Holland statt. Es wurde ein Haus direkt am Strand mit 42 Betten gebucht. Die Anmeldung kann bei Ute Holt oder Sigrun Peidl erfolgen. Z. Zt. haben sich 26 Personen angemeldet, weitere Anmeldungen können noch entgegengenommen werden.

Ferner ist ein Trainingswochenende im Jahr 2012 in der Schwimmsportschule Übach-Palenberg geplant.

Das Chronikbuch zum Jubiläumsjahr kann noch zu einem vergünstigten Preis von 18,50 € erworben werden.

Es wurde auf die am 21.5.2011 stattfindende Sportgala des Kreissportbundes unter der Schirmherrschaft von Landrat Stephan Pusch hingewiesen. Die besten Sportlerinnen und Sportler des Jahres sowie herausragende Persönlichkeiten werden in der Stadthalle Erkelenz gefeiert und geehrt. Eintrittskarten sind zum Preis von 29,-- € erhältlich. Allen Anwesenden wurde eine Kopie eines betr. Zeitungsberichtes hierüber ausgehändigt.

Jugendwartin Melanie Lange möchte in diesem Jahr gerne eine Jugendfahrt mit den Schwimmern machen. Ziel evtl. Maastricht zu den Kasematten. Hier ist sie noch in der Planung und will auch evtl. die Schwimmer aus Maastricht einbeziehen.

**Ende: 21.00 Uhr**

**Erkelenz, den 12. April 2011**

**Marion Küppers  
(Protokollführerin)**